

académique, j'ai, en votre nom à tous, rappelé le sacrifice qu'ils ont consenti pour que nous puissions vivre libres.

J'ai le triste devoir de rappeler ensuite à votre souvenir ceux qui nous ont quittés, plus récemment, au cours de l'année académique qui s'achève.

Pierre Halleux

Pierre HALLEUX, professeur ordinaire, né à Hombourg le 16 décembre 1921, est mort tragiquement, de façon accidentelle, le 7 décembre 1972.

Il avait successivement conquis à notre Université les diplômes de licencié en philologie germanique et d'agrégé de l'enseignement moyen du degré supérieur en 1943, de docteur en philosophie et lettres en 1950.

Après avoir rempli les fonctions d'assistant de 1943 à 1947, il était devenu professeur de langues germaniques à l'Athénée Royal de Liège où il a laissé le souvenir d'un pédagogue exceptionnellement doué.

Rentré à l'Université au titre de maître de conférences en 1955, puis de chef de travaux en 1959, il fut chargé de la direction du Service des langues vivantes qu'il contribua le plus directement à organiser. C'est en 1966 qu'il devint professeur ordinaire et titulaire d'une chaire de langues et de littératures scandinaves.

Sa connaissance profonde de toutes les langues scandinaves, en plus de celle des langues germaniques, les excellentes relations qu'il avait nouées à l'étranger, grâce à son érudition et à l'élégance de sa personnalité, en avaient fait un véritable ambassadeur de notre Université dans les pays nordiques. Il y connaissait tous les milieux de la science et de la culture. Sa disparition est une perte particulièrement lourde pour notre Faculté de Philosophie et Lettres et pour notre Université.

Pierre HALLEUX était Officier de l'Ordre de Léopold.

Léon Plumier

Né à Liège, le 11 avril 1878, Léon PLUMIER s'est éteint le 28 juin 1973, après une longue et heureuse retraite, entouré de l'estime respectueuse de ses élèves et de l'affection des siens.